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皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。心より感謝を申し

上げます。 

 

「量が質を生む」 

 

このことが最近の私のテーマです。 

圧倒的なパフォーマンスを出している人の共通していることは、やはり実践している量が

多い、ということです。 

 

イチロー選手について言えば、昔の恩師である仰木監督の言葉がそれを物語っています。 

「彼は天才でもなんでもない。ただあいつほど練習する奴はいないけどね・・・。」 

 

このことはスポーツに限らず、仕事でも趣味でもなんでもそうだと思います。 

やはりある一定の量をやらないと、抜き出た存在にはならない。才能というよりやり抜く

力の方が大事ではないか？ 

 

「一万時間の法則」というのがあり、なんでも一万時間やらないとプロレベルにはならな

いらしい。また、最近の売れた本に「やり抜く力」という本があり、そこでも同じような

ことが書かれています。 

 

あれこれ考える前に、諦めずにやり抜くことこそが、人生の勝利者になれる道なのかな？ 

 

竹原和行 

 

 

★事務所スタッフからの一言 
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小集団活動を見直しました 

 

社内の安全衛生環境委員会内に設置しておりました３つの委員会、 

安全委員会、環境委員会、教育委員会を再編することになりました。 

 

其々の委員会活動内容において重なる内容が出てきたり、１つの委員会の人数が少ない等

の問題があり、２つの部会に再編致しました。 

 

「人づくり部会」…… 新入社員教育、社員・安全教育等、社内の人材育成を図り、 

           会社にそして社会に有為な人を作ります。 

 

「整備環境部会」…… 職場環境、構内環境の整備並びに車両、備品の管理を徹底し 

           経費削減、働きやすい環境を作ります。 

 

其々の部会長は安全衛生環境委員会のメンバーが選任されています。一般の社員さんです。 

 

先月の活動としまして、「人づくり部会」では期間を定めての『相談箱』設置を実施。又、

新入社員教育見直しの為に、２年以内の入社社員からの聞き取り調査を行いました。 

 

「整備環境部会」ではタイヤ空気圧、ホイール点検を全車対象に実施しています。今月の

重要点検個所は冷却水、オイル量の点検を実施しています。 

 

全社員でより良い会社作りを行い、良質なプロドライバーを育成すべく、一丸となって邁

進していきます。 

 

 

社長 竹原正和 
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労働力不足 

 

昨今の労働力不足は、運送業界だけでなく中小企業の日本産業全体の悩みでもあり、労働

力不足に対処出来ない企業は、事業が成り立たないとも言われて来ている現状の中で、幸い

にして当社は乗務員の定着率も良く、労働力不足は「対岸の火事」ぐらいにしか思っており

ませんでしたが、当社も多分にもれず高齢化が進んで 40代～50代の高齢プロドライバーに

依存して、若手のドライバーも少なくなって来ており、労働力不足は避けて通れなくなって

きております。 

従来の人材の募集は、経験のある即戦力になる人材を優遇しながら、ドライバーとして採用

して来ましたが、これからの人材不足を背景とした人材の募集、採用、育成のあり方を思う

と、若手の未経験者を積極的に採用しながら、当社の安全輸送、品質やルール、スキルを基

本から教育して育て上げていく方が大きな戦力になって行くのではないかと思う今頃です。

これには時間と費用が膨大にかかり、大きな投資となって行きますが、これは止むおえない

事だとも思っております。 

現在当社には、社員全員に対して、資格取得支援制度等もあり、業務に必要な資格取得には、

助成支援をおこなったりしながら、社員同志のコミュニケーションを深めていく努力も積極

的に実施して、より働きやすい労働環境を整えて、若い人が定着しやすい会社をめざし「事

故なく、怪我なく、元気よく、明るく、楽しく」と仕事が出来るよう、家族がこの会社で一

生働いてもらいたいと思われる会社にすれば、若者の定着率も一層良くなり、これから高度

な輸送サービスを求められて来る我々の業界の中で、若い力が充分に発揮できる竹原運輸に

なりたいと思っております。 

 

 

斉藤 洋一 
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池上則和 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「同窓会のご案内」と書かれた封書が届きました。高校卒業 30年の私たちと 10年先輩、

卒業 40年の方々との同時同窓会がお盆休みを利用して地元のホテルで開催されます。案内

状を見て初めて実行委員会の存在や活動に気付くほど全く無知な私でしたが、今は携帯電

話のお陰でグループでの情報交換もでき、数十年ぶりの旧友とも照れずにやり取りできる

いい時代になりました。「打ち合わせ」と題して実行委員のメンバーは居酒屋でフライング

のクラス会を楽しんでいるようです。その様子をタイムラインで見ることができ、高校時代

の面影と思い出を照らし合わせて微笑ましく見ております。 

 卒業 10年くらいの頃は短期間に何回も集まる機会があり懐かしさより身辺の近況報告が

話題のほとんどでした。 

① 会社と仕事内容と給料 ② 結婚 ③ 車 とか  

卒業 20年 ほとんど集まらず仲の良い者だけ集まるようになります。 

① 給料と上司、部下の話 ② 育児 ③ マイホーム 

卒業 30年 予想です。 

① 病気の話。今、服用してる薬 ② 相続の話 ③ 年金 

 

 時代というより自分たちが変わりましたね。「なーんにも変わってないね～」なんて言っ

てみても中身はかなり変わってます。（笑） 

 

 30年前、料理人を目指して家を飛び出した少年が 5963ハート通信を書いてるんですから

（笑） 

 「♪包丁一本～さらしに巻いて～♪旅に出たのも板場の修行～♪」って歌に憧れてました

けどね。 

 今、包丁一本さらしに巻いて旅に出たら・・すぐ逮捕ですわ。        

 

 

池上則和   
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 いつも大変お世話になりありがとうございます。 

7月に入った頃から、急激に暑さを感じる日が増えてきました。体が暑さに慣れるまでは我慢

が必要と考えていましたが、また消極的な受け身の思考回路が働いたと気づき、スタミナを

付けて十分な睡眠を心がけていたらあっという間に体重が増加しました。 

後は、スタミナの持ち腐れにならない様に使い切る事が必須です。 

 話は変わりますが、先日息子が車を購入しました。普段は電車とバスで通学していますが、

遊びに行くときは車で出かけます。その見送るときの不安な気持ちは想像以上でした。 

そこで改めて思いました。『安全第一』は偉大だと。 

 

 

辻川 伸吾 

 

 

 

 

 

 

 

 始まったばかりの夏の暑さに早くも音をあげておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

日頃よりご愛顧いただきありがとうございます。 

 さて、この通信が届く頃は夏休みに入っている時期となりますが、当社では 8 月初旬に縁あっ

て福井市内の小学校児童クラブの低学年約 60 名を対象に 1 時間程度の時間を頂き【交通安全教

室】をさせて頂く事となりました。 

今回の交通安全教室開催のねらいは、交通の決まりの再確認。交通安全への知識を伝え、子ど

もの交通事故防止につなげる。ということだそうです。当社にとって対外的な交通安全教室をさ

せて頂くことは、初めてのことなので各部門長が中心となり会社全体で取り組んでいく事となり

ました。現時点では何度か企画会議を重ね内容を模索しているところですが、あまり【交通安全

教室】という事に囚われず、当社独自の企画にてトラックと触れ合い、トラックを身近に感じて

もらって楽しい時間を過ごしてもらう、その中で児童に交通安全知識を一つでも伝えることと、

夏休みの思い出の一つになればと思っております。 

当社にとってもこの教室を経験することにより、今後は社内の交通安全だけでなく、交通安全

教室という形で、地域貢献できる会社になれるよう取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 大橋 哲夫 
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梅雨に入り、これから夏に向けてどんどん暑い日が増えていきますよね。近年は気温も

高く３５℃を超える日もあるくらいすごく暑いですね。夜になっても、なかなか気温が下

がらず寝苦しい日が続きます。エアコンがないと夏は越せない。夜はエアコンなしでは寝

られない。そんな方も多いと思います。しかし、エアコンの影響でだるさや頭痛など逆に

体調不良を訴える人も多いようです。エアコンで体がだるくなる原因は何でしょうか？ 

睡眠中は人間にとって身体全体の温度を下げ、機能を休める大切な時間ですが、エアコン

がきいた室内での睡眠では表面の温度が下がったままで冷気にさらされることとなり、こ

れが自律神経の障害にもつながります。単純に身体がいつも冷えた状態になる事じたいが、

心身の様々なところに悪影響を及ぼすそうです。 

 では、エアコンで身体がだるいときの対策はどうしたらよいでしょうか？ それは、身

体を冷やしすぎない事です。 

睡眠中はエアコンの使用を制限する事、寝はじめだけに使用するのが一番です。寝るとき

は扇風機だけの使用にする。 

夏でもしっかり湯船につかって体を温めてから就寝することや、温かい食べ物や飲み物な

ど身体を温めることが効果的なようです。 

これから夏本番！エアコンを効率よく使い、身体を冷やさず快適な夏を過ごしましょう。 

 

                               谷口 学 

 

 

 

 

 

この度の九州北部大雨被害により被害にあわれた方々に心よりお見舞い申しあげます。 

今年もまた猛暑の季節がやってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。 

夏の太陽、昇り始めればぐんぐんと気温が上がり、あっという間に３０度、昼には３５

度を越えたりして、猛暑酷暑と言う言葉を、当たり前のように聞かれるようになりまし

た。 

熱中症にならない様に水分補給をしたり、体を休めたりして、体調を崩さない様に暑い夏

を乗り越えて行きましょう。と、言っている私は、もう早夏バテしていますが・・・。 

 

 

 

                            越 邦治 
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暑い日が続きますが、皆様元気にお過ごしでしょうか？ 

我が家ではこの間、子供たちが虫取りに行き、小さなクワガタを採って帰ってきまし

た。何故だか、「道にカブトムシのさなぎも落ちてたわ」と言って、持って帰ってきまし

た。たぶん、誰かが落としたのではないのかと思うのですが・・・。家に帰ってくるな

り自分たちでケースにクワガタのマットを入れて、ゼリーをあげてお世話をしていまし

た。もちろん、さなぎは別のケースに入れてあげていました。自分たちで用意もお世話

もしている姿をみて大きくなったなぁ・・・と思いながら黙ってみていました。 

今は玄関に 2つ並べて毎日観察しているみたいです(#^.^#)。 

ずいぶんさなぎが茶色くなってきたみたいなので、カブトムシが誕生するのももうすぐ

かなと楽しみにしています。 

このハート通信が皆様に届くころには誕生しているかも？!(^^)! ・・・・・❤  

 

水谷 有基 

 

 

次回 お楽しみに・・・ 

  

いつもお世話になっております。暑い日が続いておりますが、体調には十分気を付けて夏バ

テしないようにして下さい。 

 7月第 2日曜日に町内の清掃があり、引き続き我が家の粗大ゴミの始末を致しました。毎

月のように主人と一度整理しようと言っていたのですが、これがなかなか実行出来ず・・・ 

もう使わない布団やマット、電化製品など実家から軽トラックを借り、廃棄処分致しまし

た。 

本当は子供達（もう大人ですが）の学習机も廃棄処分したかったのですが、今回は断念しま

した。あまり二人とも使用していなかったのか綺麗なままですが、邪魔になるので処分した

いと思っております。（当社の大橋部長に格安でお願いしたいと思います。部長安くしてね

o ( ^▽ ^ ) o）  

 当社は、引越しは勿論、廃棄処分などのご相談にも乗りますので、気軽にお電話下さい。お待

ちしておりま～す。 

吉川 佳代 
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吉川 佳代 
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